

Miércoles 16 de Noviembre del 2011

Última modificación 16.11.2011

El Financiero Diputados aprueban Presupuesto de Egresos para 2012 por 3.7 bdp Marcela Ojeda / Víctor Chávez Con 425 votos a favor, 27 en contra y cinco abstenciones, el pleno de la Cámara de Diputados aprobó en lo general y particular un Presupuesto de Egresos de la Federación para el ejercicio fiscal 2012 por tres billones 706 mil 922.2 millones de pesos. El monto incluye 59 mil 15.1 millones de pesos -que fueron reasignados- autorizados por el Congreso de la Unión para elevar los recursos propuestos por el Ejecutivo en la Ley de Ingresos de la Federación 2012, así como una ampliación de 94 mil 708 millones 732 mil 984 pesos. P.C. Presupuesto de Egresos, Ley de Ingresos de la Federación Sobrevivencia del euro, cuestionable: Reinhart Jeanette Leyva Reus Grecia no será el único país en Europa que tenga que reestructurar su deuda, ya que Irlanda y Portugal no han salido de sus crisis y tienen aún "altísimas probabilidades" de hacer una reestructuración en los siguientes meses. Además, aunque la situación de España e Italia también es complicada, la región está consciente de que si no se salva y aplica una reestructuración de su deuda, "la sobrevivencia del euro es cuestionable", advirtió Carmen M. Reinhart, directora de la especialización en política económica internacional del Departamento de Economía de la Universidad de Maryland. P.C. Europa, euro Enfreta Pemex mayor reto de perforación Esther Arzate En 2012 Pemex Exploración y Producción (PEP) perforará seis pozos en aguas profundas del Golfo de México y este año mantiene en operaciones cuatro plataformas de exploración para igual número de pozos, lo cual supone una inversión global superior a 25 mil millones de pesos. De acuerdo con Pemex, los pozos que perforará el próximo año en yacimientos localizados en aguas profundas del Golfo de México, estarán en un tirante de agua que irá de los mil 800 a más de dos mil 900 metros, lo cual representará el máximo reto de perforación para la empresa petrolera mexicana. P.C. PEMEX, aguas profundas, Golfo de México Se generarán 50 mil empleos con la reactivación del PPE Zenyazen Flores Con las modificaciones que sufrió el Programa del Primer Empleo (PPE) para flexibilizar el acceso al subsidio, que cubre las cuotas obrero-patronales de los empresarios, el gobierno federal estimó que para los dos últimos meses del año y todo 2012 se prevé generar alrededor de 50 mil plazas. Pero si a ese nuevo cálculo se suman los 83 mil trabajos generados por el programa desde que comenzó en enero de 2007, el PPE cerraría con alrededor de 130 mil puestos al momento de concluir su vigencia a finales de 2012, cifra que queda por debajo de la meta inicial, de 300 mil. Cristina González Medina, directora de Incorporación y Recaudación del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), consideró que la flexibilidad en el programa representa "una ventana" para los empresarios en un escenario de incertidumbre económica. P.C. empleo, PPE, Programa del Primer Empleo Suman 44.8 millones de desempleados en la región OCDE (Ivette Saldaña) El número de personas sin trabajo en los 34 países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) se mantuvo en alrededor de 44.8 millones en agosto y septiembre pasados, al registrarse una tasa de desempleo de 8.2 por ciento en ambos meses. Aun cuando esa cifra es menor a los 1.6 millones que había en septiembre de 2010, el número todavía es 10.8 millones superior a los desocupados contabilizados en septiembre de 2008. En un comunicado, la Organización aseguró que en septiembre los países con mayor tasa de desempleo fueron España, con 22.6 por ciento, e Irlanda, con 14.2, y las economías con menor porcentaje fueron Corea, con 3.2; Holanda, 4.5; Nueva Zelanda, 4.5; Austria, 3.9; Luxemburgo, 4.8, y México, 5.3. P.C. desempleo, OCDE Políticas industriales, clave para el desarrollo productivo Isabel Becerril Los industriales mexicanos hacen un llamado a los empresarios latinoamericanos a reconsiderar y reformular la inserción externa y de transformación productiva de la región. También pidieron el replanteamiento del papel a desempeñar por el Estado en el contexto de las alianzas público-privadas, que son estratégicas para cualquier país. Al tomar posesión de la presidencia de la Asociación Latinoamericana del Acero, en Río de Janeiro, Brasil, Raúl Gutiérrez Muguerza asentó que es evidente que la mayoría de los arreglos institucionales que han conducido a los países de la región al comercio internacional, no responden eficazmente a la dinámica que imponen las economías asiáticas, principalmente China. P.C. políticas industriales, sector industrial, Estado Se desacelera la creación de empleos en maquiladoras Eduardo Jardón La generación de empleos en las plantas maquiladoras continuó desacelerándose en agosto al registrar un crecimiento anual de 3.1 por ciento. Fue su menor avance en año y medio, y se explica por el bajo dinamismo que muestra la industria a causa de la desaceleración del sector externo, en particular Estados Unidos, principal destino de la producción. Los datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) indican que el número de trabajadores en las empresas maquiladoras ascendió a un millón 865 mil 322 hasta agosto. P.C. empleo, industria maquiladora Interpondrán amparo contra nuevos requisitos para sindicatos del DF Zenyazen Flores Un grupo de abogados afines a organizaciones sindicales prepara un amparo contra los criterios de funcionamiento de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, los cuales establecen nuevos requisitos para los sindicatos del Distrito Federal, que no están incluidos en la Ley Federal del Trabajo (LFT), para el registro de sindicatos, emplazamiento a huelga y recuentos sindicales. "Aplicar esta nueva norma significa instrumentar la propuesta panista de reforma laboral en materia de negociación colectiva que propuso el secretario del Trabajo, Javier Lozano", expresaron. P.C. sindicatos, reforma laboral Reforman Bolsas europeas pese a volatilidad Mónica Ramírez Ciudad de México (16 noviembre 2011).- A pesar de los malos augurios para las economías en la zona del euro y algunos datos desalentadores, así como la volatilidad que se vivió, las Bolsas en Europa terminaron la jornada de este miércoles en terreno positivo. Los movimientos en los mercados estuvieron marcados por información en sentidos opuestos, pues a la mitad de jornada fueron muchos los sucesos que imprimieron negatividad a los inversionistas, pero al final el establecimiento del Gobierno italiano y el visto bueno a los cambios en Portugal alentaron una subida en los precios de las acciones. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Piden más inversión para infraestructura Nallely Ortigoza Ciudad de México (16 noviembre 2011).- México requiere una inversión equivalente a 5.8 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en infraestructura para cubrir rezagos y atender la demanda esperada, consideró el Colegio de Ingenieros Civiles de México (CICM). Con esta inversión se garantiza un crecimiento sostenido de la economía de 5 por ciento anualmente, señaló Manuel Salvoch, presidente del Colegio. P.C. inversión, infraestructura, PIB Se vende dólar menudeo en \$13.70 Ernesto Sarabia Ciudad de México (16 noviembre 2011).- Por las presiones

provenientes del viejo continente, el avance con que inició la sesión el peso mexicano se ha reducido, el tiempo que los mercados aguardan el voto de confianza al nuevo Gobierno de Italia. Por el momento, el dólar menudeo de Estados Unidos cotiza en 13.15 pesos a la compra y en 13.70 unidades a la venta, apenas 0.15 por ciento por debajo del cierre del ayer. Ante el clima de incertidumbre internacional, la cautela nuevamente se hace presente en los mercados financieros y el cambiario no ha sido la excepción, ya que en algunos centros de cambios no se observan movimientos en la paridad. P.C. tipo de cambio, dólar Crece 0.7% producción industrial en EU ReutersWashington DC, Estados Unidos (16 noviembre 2011).- La producción industrial en Estados Unidos aumentó en octubre más de lo esperado por una fuerte expansión de la producción fabril y minera, lo que sugiere que la economía está ganando impulso. La producción industrial estadounidense aumentó 0.7 por ciento el mes pasado, dijo hoy la Reserva Federal, luego de caer 0.1 por ciento en septiembre. La utilización de la capacidad instalada, en tanto, subió a un 77.8 por ciento desde un 77.3 por ciento en septiembre. Economistas consultados por Reuters esperaban que la producción industrial subiera 0.4 por ciento el mes pasado. P.C. sector industrial, producción Crece 16% IED en China ReutersPekin, China (16 noviembre 2011).- La inversión extranjera directa hacia China subió cerca de 16 por ciento en los primeros 10 meses de 2011 respecto al año anterior, ya que los inversionistas extranjeros siguieron fluyendo hacia la economía de crecimiento más acelerado del mundo, pese a los problemas a nivel mundial. China recaudó 95 mil millones de dólares en inversiones extranjeras directas en los primeros 10 meses de este año, 15.9 por ciento más que en el mismo periodo de 2010, indicó hoy el Ministerio de Comercio, encaminando al país a otro año de ingresos históricos de IED. El crecimiento de IED se desaceleró levemente desde un alza del 17 por ciento en los primeros nueve meses, afectado por un lento influjo desde Estados Unidos y Europa, indicó el ministerio. P.C. China, inversión, IED Toca récord desempleo de jóvenes en GB AFPManchester, Gran Bretaña (16 noviembre 2011).- El desempleo subió a 8.3 por ciento en el Reino Unido en los tres meses que concluyeron en septiembre, y el número jóvenes de entre 16 y 24 años desocupados estableció un récord histórico al superar un millón, según datos oficiales divulgados este miércoles. La tasa de 8.3 por ciento, en alza de dos décimas respecto al periodo junio-agosto, es también la más alta desde 1996. El número de desempleados totales también aumentó en 129 mil personas de julio a septiembre, el mayor aumento registrado desde julio de 2009, para situarse en 2.62 millones, un máximo en 17 años. P.C. desempleo, Gran Bretaña El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/91077.html>Europa rumbo a la recesiónLaura Iturbide Galindo* | El UniversalLos pronósticos de la economía global, en general, y de México en particular para 2011 y 2012 se han venido corrigiendo a la baja a lo largo del año. Los problemas de deuda soberana en la Eurozona; la falta de acuerdos presupuestales en Estados Unidos y la desaceleración económica en los países emergentes, son los principales factores que explican este proceso. En resumen, en el bienio 2011-2012 el crecimiento económico mundial promediará 4%. El escenario para 2012 pinta una Europa en recesión; la continuidad en la debilidad económica en Estados Unidos; y la desaceleración en las naciones emergentes afectadas, fundamentalmente, por la salida de capitales y la moderación de los precios de las mercaderías; así como, menores exportaciones.P.C. Europa, recesión <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/91087.html>Persiste en Europa tema de la crisisRedacción | El UniversalLos mercados accionarios reportaron movimientos mixtos, aunque en Europa continuó el tenor negativo en torno a la crisis de deuda. El rendimiento de los bonos a 10 años de Italia subió a 7.068%, unos 36 puntos base, mientras que el de España se incrementó a 6.336%, ó 23 puntos base. Analistas de banco BASE consideraron que pese al incremento en los rendimientos en el mercado secundario, el costo de financiamiento en la colocación de deuda se encuentra en niveles insostenibles. El año entrante Italia refinanciará la mayor cantidad de deuda, 312 mil millones de euros. España y Francia se preparan para vender notas de deuda por la mañana de este miércoles. El índice DAX de Alemania concluyó con una caída de 0.87%, el CAC de Francia retrocedió 1.92% y el FTSE de Inglaterra bajó 0.03% En Estados Unidos, el índice Dow Jones subió 0.14% y avances de empresas del sector tecnológico llevaron al Nasdaq a subir 1.09% P.C. Europa, crisis <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/91081.html>Canacero advierte de caída en inversionesEduardo Camacho | El UniversalAnte la inminente conclusión de las medidas de transición con entre México y China, las inversiones de empresas acereras, estaría en riesgo, lo cual frenaría a la industria y caería el empleo. Raúl Gutiérrez Muguerza, presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Acero (Canacero), puntualizó que el fin de las medidas de transición no afectarán directamente a la industria siderúrgica, pero sí a las inversiones anunciadas por diversas empresas del sector por el desmantelamiento arancelario. “Entre las compañías destacan Deacero, AHMSA, Ternium, TAMSAMismas que ascienden a 11 mil 500 millones de dólares, afectando el universo de productos con los que participa México en el mercado siderúrgico tanto interno como internacional”. P.C. industria del acero, inversiónEl Economista <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2011/11/16/pef-2012-preserva-estabilidad-shcp>PEF 2012 preserva la estabilidad: SHCPNotimexMéxico.- El secretario de Hacienda, José Antonio Meade, reconoció que el Paquete Económico 2012, aprobado por el Congreso de la Unión, es responsable, tiene visión de largo plazo y fortalece las finanzas públicas y la estabilidad económica. El funcionario aseveró que el paquete mantendrá la estabilidad económica y el bienestar de las familias mexicanas. En conferencia de prensa, el funcionario dijo que el Paquete 2012 gira en torno a cuatro ejes principales: el fortalecimiento del mercado interno, la competitividad del país, el bienestar familiar y la estabilidad macroeconómica. Meade reconoció el trabajo de los legisladores y grupos parlamentarios, para aprobar el paquete en tiempo y forma, sobre todo frente a un adverso contexto económico mundial. RDS P.C. presupuesto de egresos 2012 <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/11/16/retrocede-octubre-inflacion-eu>Retrocede en octubre la inflación de EUREUTERSWASHINGTON.- El índice de precios al consumidor de Estados Unidos cayó en octubre por primera vez en cuatro meses porque los estadounidenses pagaron menos por autos nuevos y gasolina, aunque los precios fuera de alimentos y energía anotaron un leve aumento, dijo el Departamento del Trabajo. El índice de precios al consumidor cayó un 0.1% en octubre. Los economistas esperaban que el índice de precios totales permaneciera sin cambios el mes pasado, después de subir un 0.3% en septiembre. Los precios de los alimentos subieron 0.1%, mientras que los de la gasolina cayeron un 3.1 por ciento. P.C. inflación, Estados Unidos

<http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/11/16/peso-termino-sin-cambios-cotizo-1356> Peso terminó sin cambios; cotizó en 13.56. Reuters El peso cerró con una ganancia marginal de 0.02 centavos, impulsado por un repunte técnico y datos positivos de la economía de Estados Unidos. La moneda cerró en 13.5690 por dólar, con una ganancia de 0.02 dólares o 0.001% con respecto a los 13.5692 del precio de referencia del martes. En Estados Unidos, un reporte oficial mostró que la producción industrial aumentó más de lo esperado en octubre, mientras que la confianza de los constructores de casas del mayor socio comercial de México subió a un máximo de un año y medio en noviembre.

P.C. tipo de cambio, peso <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/11/16/banca-espanola-destaca-atractivo-invertir> Banca española destaca el atractivo de AL para invertir. Notimex Madrid.- La ausencia de una fase de desapalancamiento (proceso de reducción de deuda privada) y los niveles de crecimiento económico hacen que América Latina ofrezca atractivos para inversiones de plazo, señalaron expertos financieros. En el marco del 13 Foro Latibex de la Bolsa de Madrid, representantes del Banco Santander, del Banco Bilbao Vizcaya Argentaria (BBVA) y de Renta 4, coincidieron en que aunque los fondos de inversión no tienen ahora grandes ganancias en la región, eso puede cambiar en próximos años. 'Estamos ante un escenario binario', dijo la gerente para negocios de clientes institucionales del Banco Santander, Consuelo Blanco, al destacar que mientras los datos macroeconómicos van mejorando, la región no en todos los órdenes genera valor a corto plazo.

P.C. sistema financiero, banca española, América Latina, inversión <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/11/16/china-nacion-clave-fmi> China, nación clave para AL: FMI. Notimex México.- Si China desarrolla su amplia capacidad de expansión de las inversiones y el consumo interno, representará un país clave para el crecimiento de América Latina, afirmó el director del Departamento del Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional (FMI), Nicolás Eyzaguirre. El gigante asiático puede comenzar con lentitud este crecimiento, pero, por su potencial, es una buena noticia para América Latina en el largo plazo, destacó el directivo al participar en la 45 Asamblea Anual de la Federación Latinoamericana de Bancos, (Felaban), la principal reunión de banqueros de la región. En el evento, que se celebra en Miami, el asociado senior del Carnegie Endowment for International Peace, Moisés Naím, subrayó que los chinos deben salir de compras para darle a su país la capacidad de un mercado interno autosuficiente que pueda mantener los flujos comerciales con el resto del mundo.

P.C. China, inversión, América Latina, FMI <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/11/16/crisis-sistemica-europa-exige-mas-accion-barroso> Crisis sistémica en Europa exige más acción: Barroso. Notimex Bruselas.- La crisis de deuda soberana en la zona euro se ha generalizado y exige más acción de parte de los países de la Unión Europea (UE), advirtió hoy el presidente de la Comisión Europea (CE), José Manuel Durao Barroso. "Estamos enfrentando una verdadera crisis sistémica que requiere un compromiso aún más fuerte de todos y que puede requerir medidas adicionales y muy importantes", dijo ante el Parlamento Europeo (PE), en Estrasburgo (Francia). Señaló la importancia de reforzar la integración entre los países de la unión monetaria -los 17 países que emplean el euro- pero sin que resulte en una división entre los Veintisiete.

P.C. Europa, crisis, deuda <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/11/16/135644868-crisis-europea-podria-afectar-la-inversion-en-al> Crisis europea podría afectar la inversión en AL, advierte BID. Notimex Guanajuato, Gto.- La crisis en Europa pudiera afectar la inversión y el financiamiento que ese continente destina hacia América, advirtió el vicepresidente del sector privado del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Steven Puig. "Los ámbitos de transmisión son en cuanto a inversión que pueda provenir desde Europa, seguido del financiamiento que procede de instituciones europeas que de repente se enfocan sólo en sus casas matrices, y desde el punto de vista comercial", expuso. También advirtió la posibilidad de afectación al flujo comercial entre ambas partes, pues ante una desaceleración de la economía en general, "corremos el riesgo de que se afecte socialmente cualquier país".

P.C. Europa, América Latina, crisis, inversión, BID <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/11/16/897781-abren-con-resultados-mixtos-bolsas-europeas> Cierran bolsas europeas con resultados mixtos; Asia concluyó a la baja. Notimex Madrid. Las principales bolsas de valores de Europa cerraron este miércoles sus operaciones con resultados mixtos, en una jornada de volatilidad por la situación de Italia, Grecia y el alza casi generalizada en los bonos soberanos europeos. Las ganancias de la jornada correspondieron a las bolsas de Madrid, Milán, París y Zurich, con alzas de 0.81, 0.79, 0.52 y 0.37 por ciento, de manera respectiva, mientras que el resto terminó a la baja, la mayor para Lisboa, con un retroceso de 0.38 por ciento. En el intercambio de divisas, el Banco Central Europeo (BCE) fijó la cotización oficial del euro frente al dólar en 1.3484, una baja de 0.0048 unidades, 0.35 por ciento, respecto a los 1.3532 dólares de la jornada pasada.

P.C. sistema financiero, bolsas europeas http://www.elpais.com/articulo/economia/diferencias/papel/BCE/erosionan/alianza/Francia/Alemania/elpepueco/20111116elpepueco_12/Tes Las diferencias sobre el papel del BCE erosionan la alianza entre Francia y Alemania. REUTERS - París / Roma - 16/11/2011 Las diferencias sobre el papel que tendría que tener el Banco Central Europeo (BCE) en la crisis de deuda está erosionando la alianza entre Francia y Alemania, los pesos pesados de Europa. El origen de este distanciamiento está en la falta de acuerdo sobre si la autoridad monetaria del euro debería reforzar su implicación, tal y como defiende ahora París, para atajar la desconfianza sobre la eurozona, lo que siempre ha topado con el rechazo de Berlín. En los mercados, sus modestas compras de bonos de los países bajo sospecha no logran reducir el nerviosismo.

P.C. Banco Central Europeo http://www.elpais.com/articulo/economia/Gobierno/recorta/crecimiento/previsto/ano/elpepueco/20111116elpepueco_2/Te s El Gobierno recorta del 1,3% al 0,8% el crecimiento previsto para este año. M. J. | AGENCIAS | Madrid 16/11/2011 El secretario de Estado de Economía, José Manuel Campa, ha admitido hoy que la economía española crecerá este año en torno a un 0,8%, lejos del 1,3% previsto por el Gobierno. "Con los datos que tenemos hasta ahora y las perspectivas de lo que son nuestras fuentes de crecimiento y de cómo evoluciona la economía mundial [...] lo lógico es esperar en este trimestre (el cuarto) un crecimiento similar a los que hemos tenido hasta ahora. Por lo cual, el crecimiento medio del año estaría próximo a lo que estamos ahora, estamos en el 0,8% en tasa interanual", ha dicho Campa en la primera asunción directa desde un miembro del Ejecutivo del desfase en las proyecciones oficiales.

P.C. pronósticos, crecimiento económico, INE

http://www.elpais.com/articulo/economia/crisis/deuda/soberana/golpea/paises/euro/elpepueco/20111116elpepueco_1/Te
sLa crisis de la deuda soberana golpea ya a 12 de los 17 países del euroMIGUEL JIMÉNEZ / MIGUEL MORA - Madrid / París - 16/11/2011 La crisis de la deuda golpea al corazón del euro. Apenas quedan refugios seguros. En 12 de los 17 países de la moneda única, la prima de riesgo (la rentabilidad extra exigida a su deuda en comparación con la alemana) no solo está en los máximos de la era euro, sino que además supera los niveles que tenía la deuda española en mayo de 2010. Fue entonces cuando por primera vez, ante el contagio de la crisis griega, se señaló con el dedo a España y Portugal, que se vieron obligados a acometer duros ajustes. La prima de riesgo española estaba entonces en 164 puntos básicos (100 puntos básicos equivalen a un punto porcentual). El Gobierno de Zapatero se vio empujado congelar las pensiones, bajar el sueldo de los funcionarios y, en definitiva, adoptar las medidas de ajuste más drásticas de la democracia, en un giro que hizo trizas el capital político que conservaba. A cambio, se permitió al Banco Central Europeo empezar a comprar deuda pública en los mercados y se puso en marcha el fondo de rescate europeo. P.C. Europa, crisis, deuda